

Referenzprojekt  
**Einfamilienhaus R**  
Albstadt, D



Dieses EFH ist ein zweigeschossiger Holzbau, der auf einem zurückversetzten, massiven Sockel sitzt. Doch so klassisch das Haus mit seiner langgestreckten Form und dem Satteldach von außen aussieht – so ungewöhnlich ist es in seinem Inneren. Der Wohnraum ist ein zweigeschossiger Raum mit einer eingezogenen Galerie, wodurch die Ebenen durch Blickbeziehungen miteinander verbunden sind und das Gebäudevolumen als Ganzes erlebbar ist. Die Galerie ist vom Dach abgehängt und steht fassadenseitig auf schlanken Stützen. Da es kaum aussteifende Wände und Decken gibt, wählte man eine Tragkonstruktion aus Stahlrahmen mit darin eingehängten Holzelementen.



Architekt **Dietrich | Untertrifaller Architekten,  
Bregenz, A**  
Bauherr **privat**